



181 m²

Réf. V1225MGS

1 750 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez le raffinement contemporain sur la commune de Mougins ! Nous sommes ravis de vous présenter nos trois nouvelles villas contemporaines exceptionnelles aux lignes épurées et aux finitions de qualité supérieure, chacune dotée d'une piscine, implantées sur des terrains plats de 1000 à 1200 m². Ces résidences contemporaines offrent un espace de vie luxueux et fonctionnel, ainsi que 4 chambres en suite, conçu pour répondre aux besoins modernes de votre famille. Les grandes baies vitrées à galandage inondent chaque pièce de lumière naturelle, créant une atmosphère chaleureuse et ...

Discover contemporary refinement in Mougins! We're delighted to introduce you to our three exceptional new contemporary villas with sleek lines and superior finishes, each with a swimming pool, set on flat plots of 1000 to 1200 m². These contemporary homes offer luxurious, functional living space and 4 en-suite bedrooms, designed to meet your family's modern needs. Large bay windows flood each room with natural light, creating a warm and welcoming atmosphere. Located close to all amenities, these properties will allow you to enjoy the tranquillity of a residential area while being just minutes ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

